
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 1 名 (文書）

住民代表 3 名

議題
事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
○認知症予防の取り組みについて
・今年度よりプランターを使用し、野菜の苗植えを実施。現在、ミニトマト・ゴーヤ・胡瓜・パセリを育てて
　いる。皆様畑仕事をされていた方が多数おられる為、スタッフに率先して方法を教えて下さるなど、
　主体的に行動される姿が見られている。毎日皆様交代で水やりに参加していただいており、野菜の
　栽培を通して役割を持って頂くことで、生活の中でのやりがい等を感じて頂くことが目的である。

○感染症予防
・現在グループホーム利用者は風邪症状や体調不良なし。特養にて数名の風邪症状者がいたが、
　落ち着いている。梅雨時期に入り、気温の上昇など食中毒のリスクが高くなる為、最終加熱の終了
　した食材は素手で触れず手袋の着用を徹底する。またご家族の差し入れも生物は控えて頂くよう
　啓発し、食中毒やO157の予防に努める。

活動状況報告に対する評価
○住民代表 ：野菜植えるときに手袋はしてるんか？

事業所 ：いいえ、素手で植えて頂きました。
住民代表　：：土の中にばい菌がおるから、感染とか気をつけた方がいいよ。
事業所　　　：次回からは手袋を着用して頂きます。

○住民代表 ：6月下旬に外出と言ってましたが、どういった所へ行かれるのですか？
事業所 ：今まではイオンモールへ行ってフードコートで食事をとって頂いたりしています。店内で

　ショッピングも出来ますので良いと思います。必ず下見へ行き、事前に電話予約して
　入口付近の席を用意して頂くなど、対応してもらっています。

その他
○事業所 ：つどうホールは、デイサービスを中心にボランティアの皆様にご協力頂いていますが、

　グループホームでもボランティアを受け入れていきたいと思っているんです。今回の
　遠足や外食など行事は人手が要りますので、車椅子が押せる方ならどなたでも、お
　近くにいらっしゃれば紹介して頂きたいと思います。GHにもボランティア担当がいます
　ので、連絡頂ければと思います。

住民代表 ：車椅子を押した事がなくても大丈夫なんですか？
事業所 ：スタッフが車椅子の押し方など、事前にお伝えします。スタッフも近くで付き添います

　ので大丈夫です。

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成25年度　第1回　運営推進会議議事録
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